



Hair force

ÉLIXIR DE BEAUTE POUR LES CHEVELURES
A DOMPTER, LES HUILES S'APPLIQUENT
TOUTE L'ANNEE. MAIS IL FAUT SAVOIR S'EN
SERVIR ET LES MAÎTRISER

Elles soignent le cheveu desséché par le soleil ou les couleurs à répétition, celui qui est de nature sèche ou crepu. Les vertus naturelles des huiles essentielles de karité, sesame, jojoba, argan ne sont plus à prouver. Parfois multitâches, elles nourrissent les cheveux, le corps et le visage, sans forcément laisser de film gras. Avant le shampoing, elles restaurent en profondeur, en finition de coiffage, elles subliment la lumière.

ACTION RÉGÉNÉRATRICE

Romain Colors, le spécialiste de la coloration douce et naturelle, utilise beaucoup les huiles. "Pour moi, ce sont des cures de soin profond pour les cheveux, contrairement aux masques, qui agissent plutôt sur l'instant. Leur action est beaucoup plus régénératrice. Ça graisse, c'est pour ça qu'il vaut mieux en mettre peu, plutôt la nuit et faire un bon shampoing le lendemain matin. Au soleil, les brumes sont plus volatiles, certainement plus pratiques et moins contraignantes à utiliser, mais elles sont moins efficaces que les huiles de protection spécifiques".

Romain recommande l'huile d'amande douce pour les cheveux altérés, l'huile de macadamia pour les cheveux colorés, l'huile de noix pour les cheveux fourchus, cassants et sensibilisés. Des potions alternatives à se concocter.